

**WER ZAHLT DEN PREIS
FÜR UNSERE KLEIDUNG?**



THE TRUE COST

DER PREIS DER MODE

Abendveranstaltung im BiiGZ Kino:

Mi, 9. Oktober 2024, 19:00 Uhr



The True Cost – Der Preis der Mode

In „The True Cost - Der Preis der Mode“ legt Regisseur Andrew Morgan sein Augenmerk auf die verheerenden Auswirkungen der modernen „Fast Fashion“-Textilindustrie.

Während westliche Konsumenten häufig unbeschwert und selbstverständlich auf der Jagd nach dem nächsten Kleiderschnäppchen sind, hat die Produktion der Kollektionen weit verbreiteter Handelsketten gerade in den Entwicklungsländern, in denen sie hergestellt werden, weitreichende Konsequenzen für Menschen und Umwelt.

Bei dem gänzlich auf Profit ausgerichteten Wirtschaften bleiben Arbeiter- und Menschenrechte sowie Sicherheitsbestimmungen und Umweltschutz häufig auf der Strecke.

Mit einem von strahlenden Laufstegen zu trostlosen Slums wandernden Blick auf verschiedenste Nationen veranschaulicht Morgan in seinem Film jene folgenschweren Schattenseiten der Mode.



Eintritt: 2,00 Euro*

Eintrittsgelder werden gespendet an die Kleiderkammer des Caritasverbandes für die Region Günzburg und Neu-Ulm e. V.

*Nur solange der Vorrat reicht.



AOK Bayern
Die Gesundheitskasse.



Sparkasse
Schwaben-Bodensee



Stadt Günzburg



KREISABFALL-
WIRTSCHAFTSBETRIEB
LANDKREIS GÜNZBURG
kaw

Begeisterung.
Illusionen.
Gefühl.
Zusammensein.

BIGZ